

So klingt Zeitgeschichte

Themen der deutschen Geschichte – von der Teilung Berlins, über Mauerbau und friedliche Revolution bis hin zum Mauerfall – greifen die Musikkapelle Röthenbach und die Jugendkapelle Heimenkirch-Röthenbach bei ihrem Jahreskonzert am Samstag, 16. November, um 20 Uhr im Freizeitzentrum Rentershofen musikalisch auf: Die Dirigenten Arthur Wegmann und Oskar Bihler haben neben Klassikern der 1920er Jahre auch Stücke von The Scorpions, Karat, Udo Lindenberg und Kurt Weill ins Programm genommen. Im Rahmen des Konzertes ehrt der Allgäu-Schwäbische Musikbund verdiente Musikantinnen und Musikanten für langjähriges Engagement in der Musikkapelle Röthenbach.